## L'Allemagne au collège



Du 6 au 10 mars 2023, c'est la semaine allemande au collège! Plusieurs petites actions ont été mises en place pour mettre l'Allemagne en avant. Pourquoi cette année? En 2023, nous fêtons le **60ème anniversaire du traité de l'Elysée** signé par Charles de Gaulle et Konrad Adenauer. Ce traité vise à sceller pour toujours l'amitié franco-allemande et a permis la création de nombreux jumelages, échanges et actions culturelles.

Action 1 : Louane, Martin, Noé, Manon et Kylia, élèves de 5e bilangue, ont réalisé des affiches pour présenter quelques particularités allemandes : Berlin, ville d'histoire. Les spécialités culinaires, une cuisine qui colle au corps! Les marques allemandes, de Mercedes à Nivea. Et une pancarte explicative sur le traité de l'Elysée. Merci aux élèves pour leur investissement!



Action 2 : Les élèves de 6e et de 5e ont pu s'inscrire pour une séance cinéma au collège. Les volontaires ont pu visualiser un film allemand en VO sous-titrée. *Der ganz große Traum* (L'incroyable équipe) raconte l'histoire d'un professeur (Daniel Brühl) qui, à la fin du XIXe siècle, vient transmettre à ses élèves les règles d'un jeu encore méconnu en Allemagne: le football ! Le film semble avoir beaucoup plu aux élèves!



Action 3 : Jeudi, c'était repas allemand au restaurant scolaire! Les agents, aidés par quelques élèves volontaires et M.Garignon (professeur d'allemand) ont confectionné un repas allemand pour les quelques 350 bouches du collège! Bretzels au fromage ou salade de pomme de terre, Currywurst ou Schnitzel avec des frites puis gâteau au Fanta, célèbre soda allemand, en dessert. Un repas qui se serait bien conclu par une sieste digestive!



Action 4 : M. Garignon a organisé un concours ouvert à tous au CDI. L'objectif est simple : prouver aux élèves que l'Allemagne est un beau pays et que les paysages y sont très variés. Les élèves ont du bien observer 8 photographies et mener des recherches à partir de mots-clés pour retrouver le nom de ces lieux emblématiques. Parmi les réponses les plus précises, trois gagnants ont été tirés au sort : Charly R., Appoline D. et Aude C. Bravo à eux, ils remportent un livre de jeux sur l'Allemagne ainsi qu'un paquet de la célèbre marque allemande : HARIBO!



Action 5 : Les élèves en étude surveillée ont pu découvrir l'emblème de Berlin. Non, ce n'est ni la bière, ni la patate...mais un ours! Ces *Buddies*, comme on les appelle là-bas, sont le symbole de l'amitié et de la paix. Les élèves ont donc personnalisé leur propre ours et un ours géant collaboratif a été formé sur la porte de la salle 24!



Cette semaine aura été l'occasion de découvrir un peu plus l'un de nos pays voisin! Allez, tschüss!